

ETH Karte Information

Die ETH-Karte dient als Sichtausweis und als elektronischer Ausweis (berührunglose RFID-Technologie).

Die Karten der Weiterbildungsstudierenden dienen als Studierenden-Legitimationskarte.

Persönliche Daten

Die auf dem farbigen Bereich aufgedruckten Daten sowie der Bibliotheks-Barcode auf der Rückseite sind unveränderbar. Bei Fotoaustausch muss eine neue Karte gegen Gebühr von CHF 25.00 ausgestellt werden.

Veränderbare Daten / Validierung / Gültigkeit

Die im weissen Streifen (wiederbeschriftbarer TRW-Streifen) aufgebrachten Daten können an einem Validierungsterminal durch Sie selbst aktualisiert werden. Eine Validierung ist dann erforderlich, wenn das aufgedruckte Gültigkeitsdatum abgelaufen ist.

Standort Validierungsterminals

Es gibt insgesamt neun Validierungsterminals an zentral gelegenen Orten im Zentrum und auf dem Hönggerberg.

Genaue Standortangabe unter www.eth-karte.ethz.ch

Grundsätzlich erfolgt die Validierung persönlich entweder im ETH Zentrum oder auf dem Hönggerberg. Studierende erhalten jeweils nach ihrer Semestereinschreibung per Post ein Set Immatrikulationsbestätigungen, wovon eine als Validierungsersatz verwendet werden kann.

In besonderen Fällen, in denen Sie eine Validierung benötigen, aber nicht persönlich vornehmen können, müssen Sie die Ausgabestelle Ihrer Karte kontaktieren (siehe Absender).

Unterschrift

Bitte unterschreiben Sie Ihre Karte sofort nach Erhalt im dafür vorgesehenen Feld auf der Rückseite.

Gebäudezutritt / PIN-Code

Bei Gebäuden mit elektronischer Zutrittskontrolle wird die ETH-Karte als Zutritts-Badge eingesetzt für den Zutritt ausserhalb der Öffnungszeiten. Dazu wird ein sechsstelliger PIN-Code benötigt, der selbst generiert resp. geändert werden kann.

www.adressen.ethz.ch

Bibliothek

Die ETH-Karte dient auch als Benutzungsausweis für die ETH-Bibliothek. Um die Dienstleistungen der ETH-Bibliothek nutzen zu können, müssen Sie sich [registrieren](#).

Weiterführende Informationen rund um die Nutzung der ETH-Bibliothek finden Sie in den [FAQ](#).

Bei weiteren Fragen steht Ihnen das InfoCenter gerne zur Verfügung.

www.ethz.ch/bibliothek

ASVZ (Akademischer Sportverband Zürich)

MAS/MBA Studierende haben die Möglichkeit, das Angebot des ASVZ zu nützen. Die Jahresgebühr beträgt CHF 365. Für DAS und CAS Teilnehmer ist die Mitgliedschaft nicht möglich.

www.asvz.ch

Kartenersatz (Defekt resp. Verlust)

Die ETH-Karte ist sorgfältig zu behandeln. Die Karte darf nicht Temperaturen höher als 50° ausgesetzt und nicht perforiert werden.

Bei technischem Defekt wird die Karte durch die SCE unentgeltlich ersetzt.

Bei Verlust oder Diebstahl wenden Sie sich bitte an die zuständige Ausgabestelle.

Eine Ersatzkarte wird gegen Gebühr von CHF 25.00 ausgestellt. Die ersetzte Karte ist nicht mehr aktiv und soll, falls wieder gefunden, sofort vernichtet werden.

ETH Card Information

The ETH card acts as both a visual and an electronic identity card (contactless RFID technology).

Cards for continuing education students serve as Student ID Cards.

Personal Data

The data printed on the coloured background and the library barcode on the back cannot be altered. In case of photo exchange, a new card must be issued. A fee of CHF 25 will be charged.

Variable data / validation / validity

The data printed on the white stripe (the rewritable TRW stripe) can be updated at a validation terminal (self validation). Validation is required if the printed validity date has expired.

Validation terminal locations

There are a total of nine validation terminals situated at central locations on the ETH main campus (Zentrum) or the Hönggerberg campus. See also www.ethcard.ethz.ch

Validation must take place basically in person either at the ETH main campus or on the Hönggerberg campus. After enrolling for the next semester, students receive by post a set of matriculation confirmations, one of which can be used as a substitute for validation.

In special cases, if you need a validated card, but you cannot validate it yourself, please contact your card issuing office.

Signature

Please sign your card in the field provided on the back.

Access to buildings / PIN code

The ETH card is used as an access badge to access buildings equipped with the electronic access system outside of the official opening times.

In this respect, you will need a 6-digit PIN code which you can set or change at www.address.ethz.ch.

Library

The ETH card also serves as ETH Library card. In order to use the services of the ETH Library, you need to [register](#).

Further information on using the ETH Library is provided in the [FAQ](#).

If you have any further questions, please do not hesitate to contact the InfoCenter.

www.ethz.ch/library

ASVZ (Zurich Academic Sports Association)

MAS and MBA participants may take advantage of the range of ASVZ activities, on payment of an annual fee of CHF 365. The membership for participants in DAS and CAS is not possible.

www.asvz.ch

Defective card or loss of card

The ETH card should be treated with care. It must not be exposed to temperatures above 50° – and, of course, it must not be perforated.

If the card is technically defective, it will be replaced free of charge by SCE.

In the event of loss or theft, a replacement card will be issued for a fee of CHF 25.00. A replaced card is no longer active.

www.ethcard.ethz.ch

ETH Zurich
School for Continuing Education
HG E 17-18.5
Rämistrasse 101
8092 Zurich

Tel. +41 44 632 56 59
info@sce.ethz.ch
www.sce.ethz.ch